

COMUNICADO / Canelones, 20 de enero del 2022

Ante un nuevo escenario sanitario provocado por el aumento de contagios con SARS-CoV-2 en Uruguay, y en diálogo con los y las protagonistas que son parte de la principal fiesta de nuestro país, el Gobierno de Canelones resuelve:

- 1) reprogramar los concursos del Carnaval de Canelones, estableciendo que la primera rueda de escenarios se realice entre el 25 y el 28 de febrero. En el mismo sentido, reprogramar los desfiles previstos, con fecha a confirmar.
- 2) mantener, en las fechas previstas, la realización de los tablados en los distintos Municipios de Canelones. Estos representarán 50 noches de carnaval, entre el 4 y el 26 de febrero, contando con las máximas medidas sanitarias.

Esta medida responde a factores como el alto riesgo sanitario que representa la masividad en los desfiles y la posibilidad que los elencos no lleguen en condiciones a la competencia, o de hecho no tengan la posibilidad de participar del concurso por motivos sanitarios.

Gobierno de Canelones